	Медицинская лампа Philips UVB  PL-S 9W/01/2P  311нм. 9 вольт, мощность UVB  0,95 вт.

    

1. Техническое

Колба лампы, стартёр, расположенный внутри цоколя, и прочая оснастка ничем не отличаются от аналогичных настольных осветительных ламп. Разница заключается лишь в материале самой колбы (кварцевое стекло, проницаемое для УФ) и материале люминофора (излучающего вещества, напылённого изнутри колбы).

Особенности эксплуатации, соответственно, как и у прочих ламп «дневного света»: максимальный срок службы (8000 часов всего и 3000 часов с гарантированным уровнем УФБ) будет соблюдён только при постоянном свечении. Чем чаще Вы будете включать/выключать лампу, тем быстрее сработается стартёр (а он замене не подлежит, т.к. встроен в цоколь лампы) и лампа просто перестанет включаться. Поэтому правило такое: включив лампу для облучения, не выключайте её, пока не засветите всё, что наметили. Перенося лампу с пятна на пятно, вы потеряете не более 1-2% времени эксплуатации, а сработавшийся стартёр может лишить Вас 90-95% полезного срока службы. 
	Medical Lamp Philips UVB  PL-S 9W/01/2P  311 nm. 9 volt, мощность UVB  0.95 watt
1. Technical characteristics

The bulb, the starter inside the base, and other fixtures do not differ from analogous table lamps. The difference is just in the material of the bulb itself (quartz glass pellucid for ultraviolet) and fluophor material (radiating substance spattered inside the bulb).
The peculiarities of exploitation are respectively the same as with other fluorescent lamps: the maximum durability (8,000 hours and 3, 000 hours with guaranteed UVB level) will be observed only in case of instant fluorescence. The more you switch the lamp on and off the quicker the starter will wear out (it is not changeable as it is built in the base) and the lamp will stop switching on and off. So the rule is the following: having switched the lamp on, do not switch it off till you illuminate everything you need. Moving the lamp from spot to spot you will lose not more than 1 – 2 % of the exploitation time, while the worn starter can deprive you 90 – 95 % of usable durability.




